

Mathieu Ducrez seul en scène et « complètement fumé », ce samedi

Le comédien Mathieu Ducrez sera de passage à Pecq pour jouer son premier one-man-show « Complètement fumé » dans la salle paroissiale, ce samedi à 19 h 30.

Ce samedi soir, Cultar Pecq vous propose un moment de détente mais surtout de rires. Mathieu Ducrez, humoriste, auteur et animateur, viendra jouer son premier one-man-show « Complètement fumé » à la salle paroissiale de Pecq.

Celui qui a écrit pour « Samantha, oups » ou encore « Scènes de ménages », racontera au public les étapes de sa vie qui correspondent, non pas à une chanson comme on a plutôt l'habitude d'entendre, mais à une marque ou un style de cigarette. Mathieu Ducrez confie avoir eu l'idée d'écrire cette pièce quand il s'est sorti de son addiction

à la nicotine. « Je voulais réaliser un one-man-show, mais pas uniquement pour faire des blagues, j'avais également envie de pousser à réfléchir. C'est un spectacle humoristique sur ma vie de fumeur mais aussi sur celle de tous, sans être culpabilisant. Il y a beaucoup d'interactions avec le public afin que la pièce soit à la fois ludique et didactique », explique le comédien.

Le spectacle ne s'adresse pas qu'aux fumeurs. « Ce sera l'occasion pour les anciens fumeurs de se remettre leur vie d'avant, pour ceux qui côtoient les fumeurs de mieux les comprendre, et pour ceux qui n'ont pas encore commencé mais qui y pensent de les dissuader. Enfin, d'une façon générale, ce spectacle s'adresse à tous ceux qui sont soumis à une dépendance, quelle qu'elle soit, donc, globalement, à tout le monde », insiste Mathieu Ducrez.

Le comédien français joue son one-man-show dans différents théâtres

parisiens mais également dans des facultés et des lycées, parce qu'il met un point d'honneur à conclure sur un débat en présence d'un ou une tabacologue. Ce sera le cas ce samedi à Pecq où Mathieu Ducrez sera accompagné de Marie-Ange Wilflart, tabacologue du CHwapi, pour échanger avec le public au sujet de cette dépendance après le show.

Le bourgmestre, Aurélien Brabant, précise que la taxe sur les débits de tabac votée symboliquement, il y a quelques mois, en conseil communal, a servi partiellement à financer cette soirée.

Les places sont au prix de 10 €. Vous pouvez vous en procurer dans les boulangeries de l'entité (la Ferme des Saveurs, le Fin Bec, Foutcart-Fontaine et au Pavé royal) ainsi que dans les boucheries Delvaux et Jean-Pierre.

MATHIEU DUCREZ



Mathieu Ducrez a arrêté de fumer il y a 10 ans grâce à la méthode Allen Carr qu'il évoque dans son spectacle.

CAROLINE POULAIN 2